



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

TALLERES Y REFACCIONARIAS

El 88% de los propietarios de autos planea hacerle el servicio: JD Power



La consultora especializada en industria automotriz, JD Power, en un estudio realizado hace cuatro semanas, afirmó que 88% de los encuestados probablemente llevaría su vehículo a servicio, principalmente, con un 69%, para mantener su garantía, de acuerdo con el estudio Confianza del Consumidor Automotriz en México. Asimismo, destacaron que el 12% de los encuestados, probablemente no llevaría su vehículo a servicio principalmente, con el 59%, porque no es una prioridad en su actual situación financiera.

Autopartes y refacciones sin problemas de entrega durante pandemia

De acuerdo con un estudio realizado por GiPA, 64% de los Talleres Mecánicos han recibido sin problemas las refacciones solicitadas, mientras que el 22% argumenta haber experimentado algún tipo de retraso en los tiempos de entrega.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Continental dona llantas a ambulancias al Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias

Con el interés de contribuir a las acciones orientadas a contener y eliminar la propagación del COVID-19, Continental Tire México donó llantas para las ambulancias que se encuentran al servicio del Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias, INER, dependiente de la Secretaría de Salud del gobierno federal.

Sureste

Repara la SCT tramos de carreteras del sureste del país, afectados por fenómenos climáticos

En el caso del punto ubicado en el kilómetro 156, de la carretera Escárcega-Chetumal, los cauces de agua provocaron la destrucción de la superficie de rodamiento en más del 60 por ciento, por lo que en un principio se cerró completamente la circulación vehicular en esa vía, para seguridad de los usuarios. Horas más tarde se restableció el flujo vehicular en uno de los carriles. Con respecto a la carretera Villahermosa-Escárcega, en el kilómetro 199, los tirantes de agua provocaron que esa vía fuese cerrada; pero, al momento, ya se ha restablecido la circulación.

RECOMENDACIÓN

Talleres y Refaccionarias pueden mantenerse abiertas y operando ya que son esenciales pese a que el semáforo sanitario esté en rojo. Llama a tus clientes y ofréceles el servicio a domicilio.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INFORMACIÓN GENERAL

CDMX, Estado de México y Baja California con poca capacidad hospitalaria

La Ciudad de México, Estado de México y Baja California, cerraron el día 07 de junio, con menos del 40% de capacidad hospitalaria; es decir, con disponibilidad de camas y camas con ventiladores para pacientes con COVID-19, cifra alarmante de cara al resto del plan de 'Nueva Normalidad'.

Titular del IMSS contrae COVID-19

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo Aburto, informó este domingo, a través de su cuenta de Twitter, que dio positivo a COVID-19. Asimismo, mencionó que su familia también está infectada, pero con síntomas leves.

Oaxaca

Cerrados módulos de la Secretaría de Movilidad en Oaxaca

A partir de este lunes 8 de junio la Secretaría de Movilidad (SEMOVI) se sumará al aislamiento total voluntario, por lo que cerrará sus módulos de atención hasta el 15 de junio. El proceso de los programas Adiós Tenencia y Canje de Placas deberán de realizarlo por WhatsApp o a través de correo electrónico; mientras que la renovación y reposición de licencia se mantendrá de manera digital. Mayor información, en esta liga: <https://licdigitales.oaxaca.gob.mx/Tramites/default.aspx>

Continente Americano con el 55.5% de casos activo de COVID-19

América se mantiene como el continente con más casos activos por coronavirus COVID-19, con el 55.5%. Al cierre del 7 de junio, son 873,002 casos activos, cifra que dista mucho de la registrada por Europa, que ya pasó el punto crítico de la pandemia y actualmente tiene solo el 16.6% de los casos activos.

CDMX, estado con mayor ocupación de camas generales

La CDMX es el estado con mayor ocupación de camas de hospitalización general, con 80%. Tras la capital mexicana aparece el Estado de México (79%), Guerrero (64%) y Chiapas (57%); a nivel nacional la tasa de ocupación es del 45%, ya que de las 22,436 camas hay 12,344 disponibles.

Ante diputados, López-Gatell acepta que la emergencia puede extenderse a octubre

En su comparecencia vía internet ante los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, López-Gatell, Subsecretario de Salud y vocero del control de la Epidemia del COVID-19 en México, indicó que la curva epidémica descenderá según el comportamiento de cada región, pero a nivel nacional, advierte, esta disminución puede ocurrir hasta el mes de octubre.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA